

Ausstellung von Uschi Stoff

Am Sonntag, 23. Oktober, wird um 17 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Ausstellung «Realitätsvermittlung – Acrylbilder und Zeichnungen von Uschi Stoff» eröffnet. Die Ausstellung dauert bis Weihnachten und ist während der Bürozeiten und aller Veranstaltungen im Haus Stein-Egerta geöffnet.

In der täglichen Bilderflut vermitteln die harmonischen, ästhetischen Ansichten dem Betrachter eine neue Realität. Man findet visuelle Informationen von Traditionellem und Bekanntem wieder, jedoch in ungewöhnlichen Blickwinkeln und Motiven. Man tendiert dazu, das Gesehene zu verifizie-

ren, Sicherheit zu haben. Die Wirklichkeit ist erkennbar, man nimmt wahr, orientiert sich und erfasst eine Atmosphäre im Bild. Man hat das Bedürfnis, die Realität zu verstehen, nimmt die Welt auf und wandelt sie im Kopf in eigene Bilder um, man konstruiert sich seine eigene Wirklichkeit.

Ein Grossteil der Bilder wurde im Juni 2005 erstmals erfolgreich in Luxemburg ausgestellt und in einem Fernsehbericht von RTL als Kultur-event in Luxemburg gesendet. Die aktuelle Ausstellung im Haus Stein-Egerta zeigt diese Bilderserie sowie viele neue Darstellungen.

Vaterland

DIENSTAG, 18. OKTOBER 2005